

Merkblatt Kunstrasenplatznutzung

Liebe Nutzende des Kunstrasenplatzes,

bitte beachten Sie folgende Hinweise:

Pünktliches Starten und Enden

Der Kunstrasenplatz (damit ist der gesamte eingezäunte Bereich gemeint) ist maximal 2 Minuten vor Buchungsbeginn zu betreten und pünktlich mit Ende des Buchungszeitraums zu verlassen.

Stollenschuhe sind auf dem Kunstrasenplatz verboten

Betreten Sie den Platz ausschließlich mit geeignetem Schuhwerk. Der Kunstrasenplatz ist ohne Granulat verlegt und hat längere Kunststofffaserhalme. Deshalb werden „normale“ Nockenschuhe (firm ground bzw. FG) oder (artificial ground bzw. AG) empfohlen. Tiefe (Eisen-)Stollenschuhe (soft ground bzw. SG) beschädigen hingegen den Kunstrasenplatz und sind deshalb NICHT ERLAUBT.

Betreten Sie den Platz ausschließlich mit sauberen Schuhen

Es ist darauf zu achten, dass keine Grassoden/Erdrklumpen mit den Fußballschuhen auf den Platz getragen werden.

Sportschuhe vor dem Gebäude an-/ausziehen

Die Kabinen und insbesondere auch die Duschräume werden vor Ihrem Besuch und danach auch von anderen Gruppen genutzt. Damit diese die Kabinen und Duschen genau so sauber vorfinden wie Sie, ziehen Sie Ihre Schuhe vor dem Gebäude an und aus.

Großfeld- und Kleinfeldtore

Auf dem Kunstrasenplatz sind insgesamt 6 Tore: 2 Großfeldtore und 4 Kleinfeldtore. Bei der Miete eines halben Platzes stehen 2 Kleinfeldtore und 1 Großfeldtor zur Verfügung. Weitere Tore von den anderen Plätzen dürfen nicht auf den Kunstrasenplatz geholt werden. Wer auf 2 Großfeldtore spielen will, muss den ganzen Platz mieten.

Aufwärmphase

Die Buchung bzw. Miete des Kunstrasenplatzes umfasst ausschließlich den Kunstrasenplatz und nicht die angrenzenden Rasenflächen zum Aufwärmen o.ä. Die Aufwärmphase ist in die Dauer der Platzmiete mit einzubeziehen.

Kaugummis sind auf dem Platz nicht zugelassen

Auch Kaugummis lassen sich nur schlecht aus dem Kunstrasen entfernen. Sie sorgen für ein Verkleben der Halme und damit für eine Minderung der Platzqualität. Deswegen ist auf das Kauen von Kaugummis auf dem Kunstrasenplatz zu verzichten.

Glasflaschen dürfen nicht auf dem Kunstrasenplatz mitgeführt werden

Glasbehältnisse sorgen auf der einen Seite für ein erhöhtes Verletzungsrisiko durch Glasscherben. Auf der anderen Seite beschädigen sie die Reinigungsmaschinen, die regelmäßig über den Platz fahren. Damit erst gar keine zersprungenen Glasscherben auf den Platz gelangen, ist das Mitführen von Glasflaschen und – behältnissen nicht erlaubt. Sie sind auf dem gesamten SportCAMPUS verboten.

Zigaretten gehören nicht auf den Kunstrasenplatz

Auch wenn sich an den Mülleimern am Platz Aschenbecher befinden: Das Rauchen ist am und auf dem Platz untersagt. Zigarettenstummel und –asche können Verbrennungen und Verschmorungen verursachen und schädigen den Platz unwiderruflich.

Bedenken Sie, dass Verstöße gegen diese Regeln einerseits zu einem Entzug der Nutzungsberechtigung und andererseits zur Erhöhung der Nutzungsgebühren aufgrund von erhöhten Reinigungs- und Instandhaltungskosten führen.